



Diputado Carlos Alberto León exige informe sobre crisis eléctrica a la CFE



En medio de la preocupación por la reciente ola de apagones que ha afectado a varias regiones de México, el diputado Carlos Alberto León García, del partido Movimiento Ciudadano (MC), ha solicitado una comparecencia del titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett Díaz, para que presente un informe detallado sobre la crisis del sistema eléctrico nacional.

El diputado León García, acompañado por las senadoras de MC, Laura Iraís Ballesteros Mancilla y Ruth Alejandra López Hernández, explicó en una rueda de prensa durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso que esta petición surge en respuesta a los constantes apagones que han afectado a diversas zonas del país durante el mes de mayo.

“Es importante que la CFE rinda cuentas y explique qué medidas está tomando para abordar esta crisis eléctrica que está afectando a millones de mexicanos”, afirmó el diputado.

La situación se agrava con la segunda ola de calor que ha golpeado a México, con temperaturas superiores a los 30 grados en muchos estados, lo que ha generado una mayor demanda de energía eléctrica y, por ende, una presión adicional sobre el sistema eléctrico nacional.

https://mayacomunicacion.com.mx/diputado-carlos-alberto-leon-exige-informe-sobre-tesis-electrica-a-la-cfe/#google_vignette